

Du changement à la tête de la bibliothèque

Le Républicain Lorrain - Hier à 18:36 - Temps de lecture : 1 min

|



Françoise Grodidier (à gauche) passe la main à son adjointe Stéphanie.

Depuis début février, Françoise Grodidier, responsable de la bibliothèque François-Mitterrand depuis 2009 a passé la main à son adjointe, Stéphanie Spatazza, en attendant l'arrivée de sa remplaçante prévue en mars.

Elle s'en est allée vers d'autres cieux plus bleus que ceux de Guénange avec son époux, au volant de leur van aménagé pour une retraite pleine de découvertes.

Incontournable de l'accueil chaleureux des lecteurs de tous âges mais aussi animatrice de tous les moments de convivialités de la bibliothèque Françoise Grodidier a profité de la refonte et de l'embellissement de la structure pour partir.